## Snagrod, Archipirómano de Charadon

Autor AGRAMAR miércoles, 21 de noviembre de 2007 Modificado el miércoles, 21 de noviembre de 2007

En el 989.M41, El caudillo orko Snagrod, Archipirómano de Charadon, unió gran cantidad de tribus Orkas en el sector Loki y lanzó un Waaagh! masivo.Su ascension al poder se data del año 977.M41,aproximadamente.Por lo poco que sabemos de el(gracias al RT y a Da WAAAGH,foro sobre Orkoz en ingles)es un orko enorme,tan grande que tuvieron que hacer muchos implantes bionicos para que pudiera moverse.

El Señor de la Guerra Snagrod, el Archipirómano de Charadon, invade Tierramala. Los regimientos 18º de Mordia, 24º de Lammas y 49º de Boros comandados por el Comisario General Alhaus Baldur son derrotados en pocos días. Snagrod se jacta de su capacidad para destruir el Mundo de Rynn, hogar de la Fortaleza Monasterio de los Puños Carmesíes.

En respuesta, la Cuarta compañia de los Puños Carmesíes fue enviada para parar el Waaagh! y medir su fuerza en Tierramala. El tamaño de las fuerzas de Snagrod había sido subestimado, y sólo unos pocos Marines Espaciales pudieron escapar para trasmitir la información al señor del capítulo Kantor. El ataque fallido contra la banda del Jefe Guerrero Uzrog Mag-Kull tiene como resultado la muerte de 56 Marines Espaciales de los 84 de la Compañía. El Capitán Drakken está entre los caidos. Incursiones posteriores son suspendidas indefinidamente y todas las compañías son llamadas al Mundo de Rynn. Kantor ordenó la inmediata movilización de todo el capítulo para reorganizar las defensas del planeta Rynn.

Cuándo el Waaagh de Snagrod llegó al planeta Rynn, su fuerza era tal, que no se había visto un Waaagh! igual desde la tercera batalla de Armagedon. Durante la invasión inicial del Mundo de Rynn, aconteció una grave tragedia a los Puños Carmesíes.

Un misil solitario, lanzado por una de las instalaciones de defensa planetarias, erró su trayectoria e impacto en la fortaleza monasterio de los Puños Carmesí. El misil logró penetrar por una grieta en la defensa e hizo detonar el arsenal entero del Capítulo. La explosión arrasó el monasterio, la montaña sobre la que descansaba, no quedó nada en un kilometro a la redonda. De las fuerzas atrincheradas alrededor y dentro del monasterio, sobrevivieron poco mas de una docena de hombres había un poco más de una docena de supervivientes, Kantor entre ellos.

Los supervivientes se vieron forzados a moverse furtivamente a través del territorio ocupado por los orkos, aun así consiguieron burlar las líneas orkas y contactar con el destacamento de Puños Carmesíes destinado en la capital de Rynn (Rynn New city). Poniendose al mando de las fuerzas imperiales, Kantor fue capaz de rechazar a los Orkos tras 18 meses de asedio de la capital. La limpieza de orkos del planeta se prolongó durante varios años.

Gracias a la gente de Da Waaaag!Para ver mas informacion sobre la trnasformacion de este caudillo miorad aqui: http://www.thwaaagh.com/forums/index.php?showtopic=27383

https://www.v2.labibliotecanegra.net Potenciado por Joomla! Generado: 17 May, 2024, 04:19